

Axel Preuß wird Schauspielregisseur am Badischen Staatstheater Karlsruhe

Der Chefregisseur des [Staatstheaters Braunschweig](#) Axel Preuß wechselt nach sechs Jahren zur Spielzeit 2016/17 als Schauspielregisseur an das [Badische Staatstheater Karlsruhe](#). Seine Nachfolgerin wird als leitende Regisseurin in Braunschweig Charlotte Orti von Havranek, langjährige Regisseurin des Hauses und Koordinatorin des Festivals Fast Forward.

Der gebürtige Hamburger war von 2005 bis 2009 Schauspielregisseur und stellvertretender Intendant am [Theater Heidelberg](#) und künstlerischer Leiter des Heidelberger Stückemarkts.

Der bisherige Karlsruher Schauspielregisseur [Jan Linders](#) wird seine Position im Haus verändern, bleibt aber stellvertretender Generalintendant des Theaters.

Quelle:

https://classic.theaterderzeit.de/blog/meldungen/personalien_strich_kulturpolitik/axel_preu%C3%9F_wird_schauspielregisseur_am_badischen_staatstheater_karlsruhe/komplett/

Abgerufen am: 02.07.2024